

Die Jüdisch-Christliche Arbeitsgemeinschaft lädt ein zum Begegnungsabend mit einem Vortrag von

Alexander Nachama Landesrabbiner von Thüringen

Wann kommt der Messias?

Zwischen Chanukka und Weihnachten verbindet diese Frage und läßt uns über unsere Erwartungen und Hoffnungen nachdenken. Schon öfter wurden Antworten unternommen. Manche davon kennen Sie vielleicht. Dabei scheint es nicht nur um meßbarer Zeit zu gehen, vielmehr auch um qualifizierte Zeit. Landesrabbiner Nachama wird uns dazu jüdische Perspektiven eröffnen.

Der Chor der Israelitischen Religionsgemeinde zu Leipzig unterstützt uns mit Liedern. Und wir wollen dann miteinander ins Gespräch kommen.

Beachten Sie bitte die etwas frühere Anfangszeit!

Ariowitsch-Haus

Hinrichsenstraße 14 am Donnerstag, dem **13.12.2018, 18 Uhr**